

Alumnos de la UAA logran certificarse por la Asociación Mexicana de Instituciones Bursátiles



BOLETÍN 355

- Esta certificación permite a los egresados comenzar su carrera en roles especializados desde el principio, lo que puede resultar en un salario inicial de hasta 40 mil pesos más prestaciones y comisiones.
- La carrera de Finanzas se encuentra entre las cinco carreras mejor pagadas a nivel nacional.

24 estudiantes de la Lic. en Administración Financiera de la Universidad Autónoma de Aguascalientes alcanzaron un notable logro al obtener la certificación AMIB, un importante reconocimiento en el ámbito financiero que valida sus conocimientos técnicos en el mercado bursátil.

La certificación AMIB, emitida por la Asociación Mexicana de Instituciones Bursátiles, certifica la

capacidad de los profesionales para operar y promover valores en beneficio del público inversionista. Este logro no solo resalta el dominio de los estudiantes en la materia, sino que también abre puertas a oportunidades laborales significativas en el sector financiero.

El proceso de obtención de la certificación fue riguroso. Los estudiantes se prepararon intensamente, participando en cursos especializados y dedicando horas de estudio tanto en la universidad como de manera autónoma. El examen final, que incluyó 228 reactivos distribuidos en 9 módulos, demandó una preparación meticulosa y una comprensión profunda de los temas evaluados.

La Dra. Gloria Leticia Martell Campos, jefa del Departamento de Finanzas de la UAA, subrayó el impacto positivo de este logro en la carrera de los estudiantes. En ese sentido resaltó que Finanzas se encuentra entre las cinco carreras mejor pagadas a nivel nacional; y sumado a la certificación AMIB proporciona una ventaja competitiva significativa, pues les permite comenzar su carrera en roles especializados desde el principio, lo que puede resultar en un salario inicial de hasta 40 mil pesos más prestaciones y comisiones.

Los estudiantes certificados compartieron su entusiasmo y las razones que los llevaron a buscar esta acreditación. Algunos mencionaron que la certificación representa un avance significativo en su trayectoria profesional, permitiéndoles acceder a posiciones más avanzadas de manera más rápida. Otros destacaron que, desde sus años en la preparatoria, vieron en la certificación una oportunidad para acelerar su desarrollo profesional.

Los estudiantes destacaron el apoyo recibido de la UAA y de sus profesores, quienes facilitaron recursos y orientaciones clave para su preparación. La certificación AMIB no solo representa un reconocimiento académico, sino también una prueba de su dedicación, compromiso y capacidad para enfrentar los retos del sector financiero.

—000— Ciudad Universitaria 22 de septiembre de 2024